

**INSTITUTO PRIVADO RAFAEL ARÉVALO MARTÍNEZ**  
**IPRAM**



**Litzzy Rosita De León Ramírez**

**4to Perito en Admón. de Empresas**

**Catedra: Introducción a la Economía**

**Catedratic@: Josué Estrada**

**4TO BLOQUE**

**SEMANA No.3**

**Ciclo Escolar:**

**2,021**

# DEPRECIACIÓN Y DEVALUACIÓN DE LA MONEDA

Litzy DE León Ramírez.

Una de las consecuencias inmediatas de la devaluación son las importaciones, ya que el valor de la moneda en el país disminuye, y los precios en los Supermercados aumentan, entonces cada persona busca la manera de poder gastar lo menos posible y trata la manera de buscar lo más económico.

Y es ahí donde uno apoya a los países vecinos, así como lo es México.

En México los productos son un poco más económicos, y el cambio de la Moneda de Guatemala en México en mejor pagado.

La Moneda de Guatemala es el Quetzal, y es una de las monedas más estables del mundo, ya que el cambio de \$1 (dólar) es de Q7.50.

En la devaluación también entra el que han dejado de circular billetes y monedas, entre ellos: Medio Centavo de Quetzal, Dos centavos, Medio Quetzal,  $\frac{1}{4}$  de Quetzal, cinco, diez y 20 centavos.

Estas monedas han dejado de circular por el simple hecho de que su precio subió. Más bien el precio de los productos.

Sobre la depreciación de la moneda puedo decir y mencionar a Estados Unidos. Ya que muchas personas se van de su País natal, para llegar a Estados Unidos para poder cumplir el "sueño Americano" como muchos lo conocen. Y así poderles enviar dinero a sus familiares, ya que como anteriormente mencioné, el cambio del dólar a Quetzales suele ir de los Q7 a los Q8. Entonces el Quetzal en EE.UU. es más barato, ya que su precio disminuye.